

El Grupo Abril hará una fiesta para recaudar fondos este sábado en el Polígono Campo Alto

18/10/2018



El **Grupo Abril** organiza una fiesta el 20 de octubre en el la nave 97 del **Polígono Campo Alto, en EMUDESA**, con actividades desde las 10 a las 24 horas. La lluvia ha obligado a trasladarla desde el Centro Excursionista Eldense, donde se iba a realizar en un primer momento. Contarán con colchonetas **hinchables, música en directo y habrá paella para comer**. Además se van a instalar puestos de artesanía y de artículos de segunda mano, así como mesas de asociaciones que quieren darse a conocer. La ubicación se señalará con carteles.

Se trata de una **fiesta fundamentalmente infantil** pero

que también disfrutarán los mayores en la que **los pequeños podrán participar mediante la compra de una pulsera a tres euros** a la venta en la Copistería Plaza. La **paella tiene un coste de cinco euros**. Los primeros treinta niños que adquieran la pulsera se llevarán de regalo un cubo de playa y unas sandalias donación de Yeito Nativo. La recaudación que se obtenga se destinará a la construcción de dos aulas en Etiopía, continuidad del proyecto que el Grupo Abril inició hace unos años con la finalidad de acoger en la escuela a más niños del poblado. **Este proyecto se acometerá el próximo mes de abril**.